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自学・自治・自愛 （文責：校長）

２学期終業式

本日、体育館にて２学期終業式を行い、生徒の次のような話をしました。紹介します。

皆さんにとって二学期はどんな学期でしたか。うれしかったこと、悲しかったこと、満足できること、不
満の残ること、腹の立ったことなど、いろいろあったことでしょう。
先日発表された「今年の流行語」に「one ｔｅａｍ」という言葉がありました。ラグビーのワールドカ

ップが日本で開催され、日本代表が言い続けた言葉です。同じ目標に向かって、気持ちを一つにする
ことがいかに大切かを示す言葉でした。一人ではくじけてしまうような苦しいこと、つらいことも、気持ち
を一つにした仲間がいれば乗り越えることができる。そして、目標を達成したときの喜びは何倍にもな
る。そんなことを感じさせてくれる言葉でした。
皆さんには、そんな仲間ができましたか。人数の多い少ないは関係ありません。本当に信頼できる仲

間かどうかが大切です。ぜひ、そんな信頼できる仲間をつくってください。そして、そんな信頼できる仲
間をつくっていくために本当に大切なことは、自分の目標、夢をしっかり持っていることです。いつもお
話ししていることですが、「夢はでっかく、根は深く」です。
冬になり、桜はすっかり葉を落としてしまいましたが、実はもうすでに、春に向けて新しい葉を、新しい

花を準備しています。皆さんも今年をしっかり振り返った上で、冬休み、三学期には、新しい年、次の学
年の準備をしっかりとしましょう。皆さんの根がどんどん深くなり、皆さんの夢がますます大きくなること
を願っています。

いよいよ明日から冬休みです。また、新たな年を迎える節目でもあります。過去の自分をしっかりと見つめ、
新たな自分を見つけていけるように、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。
生徒全員が新年を、そして最終学期である３学期を健康で迎えられますよう、冬休み中の生活をよろしくご

指導ください。

新しい生徒会役員が決まりました

１２月１３日（金）６限、体育館において生徒会役員選挙の立候補者立
会演説会が行われ引き続き各教室で投票が行われました。今年は、定数
内の立候補者だったため、信任投票の結果、生徒会長には玉置歩加さ
ん、副会長には諏訪みのりさん、林渚星さん、石井雄大さん、御前星真さ
んの５名が信任されました。
生徒会活動については、学習指導要領で、学級会活動とともに特別活

動の一つとして位置づけられています。生徒会活動を通して、望ましい人
間関係を形成し、集団や社会の一員としてよりよい学校づくりに参画し、
協力して問題を解決しようとする自主的、実践的な態度を育てることを目
標としており、全生徒を会員として、生徒の立場から自発的・自主的に行
われる活動です。
本校では校訓として「自学・自治・自愛」を掲げていますが、今年度の生徒会目標はこの校訓をもとにした

「三自一体」でした。生徒会役員の皆さんは、「自治」を担う生徒会の中心として、学校生活全体を見直し、様
々な課題に対して改善・解決や体育大会・保田祭等の学校行事の運営に取り組んでくれました。また、「自転
車通学の許可」や災害支援に対する募金など、例年以上に自主的な取組もすすめてくれました。
前生徒会役員の 野友翔さん、石井佑奈さん、佐原佑布子さん、江川亮輝さん、木下好成さん、一年間本

当にありがとうございました。
新役員の皆さんには、仲間ととも協力し、一年間、精一杯頑張って下さい。立会演説会で全校に訴えたこと

を具体化していくために、みんなでしっかり話し合い、学校全体で頑張っていけるようにリードして下さい。
全校生徒の皆さんには、自分たちの学校や学校生活をより豊かにし、誇りを持てるようにするため、自分た

ちで選んだ生徒会役員とともに、積極的に生徒会活動に参加することを期待します。先生たちも応援していま
す。
また、職員一同、生徒会活動の充実に向けて、全力で指導に取り組んでいきます。
保護者・地域の皆様には、引き続き、生徒たちへの応援、ご協力をお願いいたします。


